

Schützen huldigten neuem Königspaar

Zum Abschluß Zapfenstreich

Allagen. Der Festzug am Schützenfestmontag rief noch einmal viele Schaulustige auf den Plan. Einige Hundert fanden sich am Johannesplatz ein, um bei der großen Königsparade dabei zu sein. Die drei Kompanien der Sebastianus-Schützen exerzierten besonders zackig, galt es doch ihrem Major und frisch gebackenem Schützenkönig Dieter Beckschäfer und Ehefrau Anni einschließlich den schicken Hofstaat die Referenz zu erweisen. Im feierlichem Zeremoniell übergab Ex-Königin Margarethe ihrer Nachfolgerin die Königskrone.

Unmrahmt wurde der Festakt vom Musikverein Beleecke wie auch von den Spiel-

mannszügen Allagen und Niederbergheim sowie vom Fanfaren- und Majorettenkorps Allagen. Am Sonntag begleitete ein Fanfarenkorps aus Belgien den Festumzug.

Der traditionelle Festakt vor dem Portal der Pfarrkirche fiel den heftigen Regenschauern zum Opfer. Die Neuaufnahmen von 29 Jungschützen wie auch die Ansprachen von Oberst Gregor Schulte und Präses Pastor Ernst Müller fanden in der Kirche statt. Zum Abschluß wurde der „Große Zapfenstreich“ von der Beleecker Musikvereinigung, Leitung Arthur Feller, und vom Spielmannszug Allagen, Stabführung Friedel Denken, intoniert.



Das neue Königspaar der Allagener Sebastianus-Schützen, Dieter und Anni Beckschäfer, beim Festumzug.
WP-Bild: Bühner